

## ABSTRAK

**Endah Yuliarni.** Pengaruh Penerapan *Corporate Governance*, Ukuran Perusahaan, *Return on Assets* (ROA), dan Kualitas Audit terhadap Penghindaran Pajak Pada Industri Properti dan *Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2011-2015 (dibimbing oleh Ibu Sri Handayani, SE, M.Ak, MM)

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Pengaruh Penerapan *Corporate Governance*, Ukuran Perusahaan, *Return on Assets* (ROA), dan Kualitas Audit terhadap Penghindaran Pajak Pada Industri Properti dan *Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2011-2015. Penerapan *corporate governance* diukur dengan Indeks Pengungkapan *Corporate Governance*, Ukuran Perusahaan diukur dengan *Sales Growth*, *Return on Assets* (ROA) diukur dengan laba bersih dibagi dengan total aset, Kualitas Audit diukur dengan variabel *dummy* dimana 1 untuk yang menggunakan KAP *Big Four* dan 0 untuk yang menggunakan KAP *Non Big Four* sedangkan Penghindaran Pajak diukur dengan menggunakan *cash effective tax rate* (CETR).

Metode yang digunakan adalah *purposive sampling*. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 30 perusahaan *property* dan *real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari total populasi 150. Jenis data adalah data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan dan laporan tahunan. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda.

Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa secara simultan Penerapan *Corporate Governance*, Ukuran Perusahaan, *Return on Assets* (ROA), dan Kualitas Audit berpengaruh signifikan terhadap penghindaran pajak. Secara Parsial Penerapan *corporate governance* dan *Return on Assets* (ROA) berpengaruh signifikan terhadap penghindaran pajak. Sedangkan Ukuran Perusahaan dan Kualitas Audit tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Penghindaran pajak.

**Kata Kunci:** Penerapan *corporate governance*, ukuran perusahaan, *Return on Assets* (ROA), kualitas audit, penghindaran pajak.